

Jueves 01 de septiembre de 2016

EL ECONOMISTA

## Banxico recorta previsión de PIB; advierte que déficit está en el límite

El Banco de México (Banxico) recortó el rango esperado de crecimiento para este año a un intervalo de 1.7 a 2.5%, desde uno de 2 a 3%, que mantuvo en la primera parte del 2016 bajo el argumento de que hay evidencia de menor dinamismo en la demanda agregada y, a su vez, está reflejando el efecto del deterioro económico mundial. En conferencia de prensa, el gobernador del Banxico, Agustín Carstens, reconoció que entre los principales riesgos para el desempeño económico se encuentran menores precios del petróleo y una reducción adicional de la plataforma de exportación petrolera.

El Financiero

## Estas son las 6 claves de la visita de Donald Trump a México

Ayer miércoles Donald Trump, candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, viajó a la Ciudad de México para reunirse con Enrique Peña Nieto, encuentro que generó intensas reacciones en el país. Aquí seis puntos claves de la visita.

- 1.- PROTESTAS EN EL ÁNGEL DE LA INDEPENDENCIA
- 2.- PAN Y MANCERA REPRUEBAN VISITA
- 3.- "HABLAMOS DEL MURO PERO NO DE QUIÉN LO PAGARÁ"
- 4.- "NO LO SABEN, PERO LO HARÁN"
- 5.- PEÑA NIETO REVIRA: MÉXICO NO PAGARÁ
- 6.- LOS CINCO PUNTOS DE LA AGENDA BILATERAL DE TRUMP

REFORMA

## Acelera Peña Nieto pérdida petrolera

En la Administración de Enrique Peña Nieto se aceleró la pérdida de producción petrolera. Datos de la Secretaría de Energía señalan que el 1 de diciembre de 2012, cuando tomó posesión el Presidente de México, la producción promediaba 2 millones 564 mil barriles diarios de crudo. Al cierre de julio de este año, este volumen se redujo en 15.9 por ciento y cerró en 2 millones 157 mil barriles diarios, es decir en 406 mil barriles diarios menos, según datos de Pemex. En el periodo comparable de la Administración de Felipe Calderón la caída fue de 13.6 por ciento.

“El éxito siempre ha sido fácil de medir: es la distancia entre el punto de partida de una persona y su mayor logro”  
Michael Korda

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

18.86

Euro

21.01

ComUniCCo  
Financiero

IMC





Jueves 01 de septiembre de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria 

Comentarios sobre el Acta de COE 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP Nombres de los candidatos propuestos para ocupar los cargos en el Comité Ejecutivo Nacional, dados a conocer por el presidente de la COE el 15 de julio de 2016 

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a julio de 2016 

PRODECON / Gana amparos ante la Suprema Corte en favor de quienes retiran fondos de sus afores 

SCJN / Amparo directo en revisión en materia de costo de ventas 

## MILENIO

### Petróleo mexicano cae y pierde 1.39 dólares

El crudo mexicano de exportación perdió este miércoles 1.39 dólares, en comparación con la jornada previa, al ofrecerse en 38.96 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). No obstante, según Banco Base, el petróleo finalizó el mes de agosto con sus mayores ganancias observadas desde abril, debido a un incremento generalizado en el optimismo de los participantes del mercado sobre un movimiento de los fundamentales del petróleo hacia un reequilibrio. En este mes, las presiones al alza provinieron de tres factores, entre ellos que el presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Mohammad Bin Saleh Al-Sada, señaló que esperaba un incremento en los precios de los hidrocarburos durante la segunda mitad del 2016.

## EXCELSIOR

### Dejó claro a Trump que México no pagará por el muro: Peña Nieto

El presidente Enrique Peña Nieto mencionó en su cuenta de Twitter que al inicio de la conversación con el candidato republicano a la presidencia de los Estados Unidos, Donald Trump, dejó claro que México no pagará por el muro. El mandatario mexicano destacó que, tras aclarar este punto, la conversación abordó otros temas y se desarrolló de manera respetuosa. Cabe destacar que Peña Nieto mencionó en una rueda de prensa que su prioridad es “proteger a los mexicanos donde quiera que ellos se encuentren”. Asimismo, dejó claro que “los mexicanos en EU son gente honesta, trabajadora, que respeta a la familia, la vida en comunidad y la ley”.

## La Razón

### Crece comercio exterior del G20, luego de 2 años a la baja

Los países que conforman el Grupo de los 20 (G20) registraron un crecimiento modesto en su comercio exterior, por primera vez desde 2014, ya que en promedio sus exportaciones se incrementaron 1.5 por ciento, mientras que las importaciones registraron un alza de dos por ciento en el segundo trimestre de 2016, según un informe de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). En México, si bien sus exportaciones tuvieron un alza de uno por ciento, al registrar ingresos por 90 mil 800 millones de dólares, en sus importaciones, es decir, los productos que compran del exterior, experimentaron una caída marginal de 0.1 por ciento, al sumar 94 mil 900 millones, luego de que en el primer trimestre representaban 95 mil millones de dólares.



Jueves 01 de septiembre de 2016

CNNEXPANSION

## La economía de la inmigración en Estados Unidos: lo que necesitas saber

Donald Trump finalmente dio su largamente esperado "gran" discurso de inmigración este miércoles. El asunto es la piedra angular de la candidatura de Trump y tiene enormes ramificaciones para millones de inmigrantes y para la economía de Estados Unidos. Trump ha dicho que si se convierte en presidente, deportará a los 11 millones de inmigrantes indocumentados en Estados Unidos en un plazo de dos años. Sin embargo, en las últimas semanas, Trump y sus asesores han sido vagos sobre exactamente cuántos y qué tipo de inmigrantes serían deportados.



## Banca mexicana está tranquila ante perspectiva de Moody's: CNBV

El coeficiente de liquidez es una muestra de la resiliencia que tienen los bancos, y el Comité de Supervisión Bancaria de Basilea, ha colocado a México en Basilea 3, eso "indica qué tan fuertes y sanos es la supervisión o la regulación de los bancos en México", señaló Jaime González Aguadé, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). En entrevista en "Fórmula Espectacular" destacó que la perspectiva negativa que colocó la calificadora Moody's a los bancos, no implica una preocupación en las instituciones financieras ya que "el crédito está creciendo, y lo está haciendo por encima del 15 por ciento a junio, y lo está siendo de una manera sana, la Cartera Vencida sigue siendo históricamente baja".



## Michel Temer rinde protesta como nuevo presidente de Brasil en sustitución de Dilma Rousseff

Michel Temer juró hoy ante el Congreso Nacional como nuevo presidente de Brasil, un cargo al que fue alzado por la destitución de la mandataria Dilma Rousseff, decidida apenas unas horas antes por el Senado. "Prometo mantener, defender y cumplir la Constitución de la República, observar sus leyes, promover el bien general del pueblo brasileño y sustentarle la unión, la integridad y la independencia de Brasil", dijo Temer, quien era vicepresidente de Rousseff y la sustituyó interinamente el 12 de mayo, cuando esta fue suspendida de sus funciones.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(31/08/16)	4.25
TIIE 28 (31/08/16)	4.5950
TIIE 91 (31/08/16)	4.4725
TIIE 182 (31/08/16)	4.8400
CETES 28 (30/08/16)	4.29

#### Reservas internacionales (mdd)

(26/08/2016) 176,348.3

#### Inflación anual (Jul. 2015-Jul. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.65
Inflación subyacente	2.97

#### Inflación mensual (Jul. 2016, %)

Inflación *	0.26
Inflación subyacente	0.17

UDIS (01/09/16) 5.436730

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)





Jueves 01 de septiembre de 2016



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 1 de septiembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 1 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \*El banco central de México recortó sus pronósticos para el crecimiento económico del país de este año y el próximo debido a la debilidad del sector industrial de Estados Unidos, de acuerdo con el informe de inflación publicado el miércoles.



## Aumenta el empleo en el sector constructor del país

De acuerdo los resultados de la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras (ENEC), el personal ocupado aumentó 0.3% durante el mes de junio con respecto al mes anterior. Así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), al presentar el estudio que considera a las empresas que conforman el directorio de los Censos Económicos. Por tipo de contratación, el personal dependiente o contratado directamente por la empresa avanzó 0.9%, el número de obreros fue superior en 0.8%, el de los empleados en 0.6% y el grupo de otros (que incluye a propietarios, familiares y otros trabajadores sin remuneración) en 1.4%, el personal no dependiente de la razón social se redujo 0.8% a tasa mensual durante el mes de referencia.



## Emergencia en cuatro municipios de Guanajuato por inundaciones

La Secretaría de Gobernación (Segob) emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para los municipios de Cuernámaro y Manuel Doblado, por lluvia severa e inundación, así como para Abasolo y Pénjamo, Guanajuato, por inundaciones ocurridas del 21 al 26 de agosto. La Segob informó que con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden). A partir de esta Declaratoria de Emergencia, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

